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愛媛県松山南警察署協議会会議録 

 

（令和６年度第１回） 

 

日

時 
令和６年６月11日（火曜日）午後３時00分～午後５時00分 

出
席
者 

１ 警察署協議会側 会長以下12人 

２ 警察署側    署長以下12人 

議 
 

事 
 

概 
 

要 

１ 会長挨拶 

日夜、住民の安全・安心のために活動する警察官の御苦労に対し、心か

ら御礼を申し上げる。 

活発な会議となるよう、積極的な意見発表をお願いする。 

 

２ 署長挨拶 

平素より、警察署の運営はもとより、警察行政各般にわたり、深い御理

解と格別の御支援を賜っていることに感謝を申し上げる。 

諮問に対する答申のほか、皆様方からの忌憚のない御意見を賜りたい。 

 

３ 出席者挨拶 

  春の人事異動により転入してきた幹部及び協議会委員が自己紹介を実施

した。 

 

４ 業務推進結果等の説明 

令和６年１月から４月までの業務推進結果及び令和６年５月から８月ま

での業務推進計画について、各課が報告・説明した。 

  令和５年度第３回協議会の諮問「令和６年愛媛県警察及び松山南警察署

の運営目標について」の答申に関し、 

 ・ 公共バス利用客の降車直後の横断等に対する指導 

 ・ 交通死亡事故現場及び危険箇所における対策の推進 

 ・ 自転車マナーの向上に係る交通安全指導 

 などの取組状況について、交通課長が報告・説明した。 
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議 
 

事 
 

概 
 

要 

５ 諮問及び答申 

諮問 答申、意見 

高齢行方不明者の発見保

護活動及び対策 

・ いち早く地域ネットワークに情報を

乗せ、早期に情報共有することが重要

ではないか。 

・ 夜間、高齢者が１人で歩いているな

どの違和感を感じたら積極的な声掛け

を実施している。 

・ 防災無線を積極的に活用してもらい

たい。 

・ 発見時の協力体制や、愛媛県が策定

しているオレンジネットワークガイド

ラインなど、警察や自治体が展開する

取組について周知してほしい。 

   

６ 質疑応答等 

質疑 応答 

 森松観月祭開催時、迷惑

駐車が増えるので巡回を強

化してほしい。 

・ 所管区員と自動車警ら係で対応す

る。 

・ 雑踏警備の参考にさせていただく。 

 停電に伴う信号機滅灯時

は、どこに連絡すべきか。 

 信号機の滅灯は、重大事故に繋がるお

それがあり、早急な対応が必要となるこ

とから、110番通報をしていただいたので

よい。 

 

 

７ 署長総括 

  高齢行方不明者の発見保護活動に関しては、行政、地域及び警察それぞ

れの持っている情報を共有することが重要であると考える。 

  本日頂いた貴重な御意見を参考に、地域住民の安全安心の確保に向け、

より一層尽力してまいりたい。今後も、幅広い御意見・御要望をお願いし

たい。 

 

８ 視察等 

 議事終了後、移動交番車を視察した。 
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警察署協議会開催状況 

 

【協議会会長挨拶】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【警察署長挨拶】 
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【自己紹介】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【業務推進結果と業務推進計画の説明状況】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



- 5 - 

 

 

 

【質疑・応答の状況】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【移動交番車の視察状況】 

 

 

 


